

Es wird wieder spannend auf der roten Tartanbahn

Schnellster Diessenhofer 2023 wird am Freitag, 23. Juni, beim Sportplatz Letten ausgetragen

33 Medaillen und ein Klassenpreis warten auf glückliche Läuferinnen und Läufer am kommenden Freitag, 23. Juni 2023. Es wird wieder spannend auf der roten Tartanbahn beim Sportplatz Letten in Diessenhofen. Wie schon im vergangenen Jahr führen die Elternräte Diessenhofen und Basadingen-Schlattingen zusammen den Visana Sprint durch, bei dem die schnellsten Läuferinnen und Läufer einer Gemeinde gesucht werden. Die Kinder und Jugendlichen mit den Jahrgängen 2019 bis 2009 messen sich über eine Sprintdistanz von 60 Meter und kämpfen dabei um jeden Hundertstel. Die Schnellsten der Gemeinde Diessenhofen und aus Basadingen-Schlattingen können sich für den Kantonalfinal in Kreuzlingen, welcher Mitte August stattfindet, qualifizieren.

Doch es wird am Freitag nicht nur um Bestzeiten gehen. Im Vordergrund sollen vor allem die Freude am Sport, an der Bewegung und das Dabeisein stehen. So wird auch dieses Jahr wieder ein Klassenpreis vergeben, bei dem jene Klasse der VSGDH den Sieg holt, welche am meisten Schülerinnen und Schüler am Start hat. Letztes Jahr hat die 5. Klasse aus Diessenhofen diesen Preis gewonnen und der Elternrat hat ihnen fünf Fragen gestellt.

Fünf Fragen beantwortet

Wir wollten von der sportlichen Klasse wissen, welches Spiel sie im Turnunterricht besonders mögen und weshalb. Der Favorit ist klar Pantherball, denn dabei geht es voll ab in der Turnhalle. Es macht ihnen nicht nur Spass, sondern sie können dabei auch Aggressionen rauslassen. Die Schülerinnen und Schüler sind auch offen für Neues und würden gerne einmal in einer Turnlektion Gymnastik und Kunstturnen ausprobieren, wobei die meisten Jungs gerne einen Salto lernen würden. Als drittes haben wir

gefragt, welche zwei Sportler oder Sportlerinnen sie gerne einmal treffen möchten. Die beiden Favoriten der Klasse sind Lionel Messi und Lewis Hamilton, zwei der erfolgreichsten Sportler unserer Zeit. Wer weiss, vielleicht sprintet am kommenden Freitag auch in Diessenhofen ein junges Leichtathletiktalent mit und wird irgendwann so berühmt sein wie diese zwei grossartigen Sportler. Als Belohnung für ihre zahlreiche Teilnahme am Schnellsten Diessenhofer organisierte ihr Klassenlehrer Florian Spühler einen kleinen Ausflug und sie liessen sich ein grosses Glacé schmecken. Könnten die Jugendlichen ihr Reiseziel selbst bestimmen, würden sie auf die Malediven fliegen und den schönen Strand und das Meer geniessen. Da ihnen bewusst ist, dass eine Klassenreise auf die Inseln im Indischen Ozean unwahrscheinlich ist, wäre ihr realistisches Ziel der Europapark in Rust. Die Klasse bewegt sich nicht nur gerne, sie liebt auch den Nervenkitzel der Achterbahnen. Zum Schluss bekamen die Schülerinnen und Schüler den Auftrag, einen Glace-Coupe zu kreieren. Wie würde dieser aussehen? Cookie Dough, Stracciatella und Oreo wären die Eissorten. Garniert mit den leckeren Toppings Cookie Dream und Bueno, dazu noch Schokosauce und alles verziert mit Oreo-Stücken. Selbstverständlich braucht diese leckere Kreation einen Namen: Best Class Coupe.

Der Best Class Coupe kann beim Schnellsten Diessenhofer zwar nicht genossen werden, jedoch wartet auf die Besucherinnen und Besucher trotzdem ein reichhaltiges Angebot für Gross und Klein. Um 15.45 Uhr ertönt der erste Startschuss und die jüngsten Sprinterinnen und Sprinter eröffnen die Wettrennen. Kommen Sie vorbei und spornen Sie unsere Sportlerinnen und Sportler an. Wir, die Elternräte Diessenhofen und Basadingen-Schlattingen, freuen uns auf Ihren Besuch.